

## KATA PENGANTAR



Alhamdulillah puji syukur Penulis bermunajat kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa sembari mengangkat tangan bermohon kiranya memberikan Taufiq, Hidayah, Rahmat dan Karunia-Nya serta kelapangan berpikir dan waktu, sehingga Penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Pengembangan Modul Terintegrasi Imtaq Pada Materi Pokok Struktur dan Fungsi Tulang, Otot, dan Sendi untuk siswa kelas XI SMA di Kabupaten Siak Provinsi Riau Tahun Ajaran 2017/2018”.

Adapun tujuan dari skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 Pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Penulis dengan setulus hati mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu Dra. Siti Robiah, M.Si, selaku pembimbing I dan Ibu Laili Rahmi, M.Pd selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan dan arahan demi kesempurnaan penyelesaian skripsi ini.

Selama menyelesaikan skripsi ini Penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, dan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH. MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau Pekanbaru,, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan 1 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Bapak Sudirman Shomary, M.A selaku Wakil Dekan 2 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, dan Bapak H. Muslim S.Kar, M.Sn selaku Wakil Dekan 3 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru.

Kemudian kepada Dosen Program Studi Biologi Ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.P sebagai Ketua Program Studi Biologi, Bapak Dr. H. Elfis M.Si sebagai Penasehat Akademik (PA), kepada Ibu Dra. Suryanti, M.Si, Ibu Sepita Ferazona, S.Pd, M.Pd, M.Si, M.Si, Ibu Dra. Siti

Robiah, Dr. Sri Amnah, M.Si, Ibu Desti, M.Si, Bapak Tengku Idris ,S.Pd, M.Pd, Ibu Evi Suryanti, S.Si, M.Sc, Bapak Ibnu Hajar, S.Pd, M.P, Ibu Ummi Kalsum, S.Pd, M.Pd, Ibu Mellisa S.Pd, M.P, Ibu Dr. Prima Wahyu Titisari, M.Si, dan seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan semangat belajar selama perkuliahan serta seluruh Staf Tata Usaha yang telah membantu memudahkan keperluan administrasi dalam penelitian ini.

Ucapan terimakasih untuk Bapak Wildan, S.Ag selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kabupaten Siak, Bapak Drs. H. Indoto, MM selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Sabak Auh, Bapak Dadang Heru Dini, S. Si selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Kabupaten Siak, Ibu Sumaini Salim, S.Pd sebagai guru bidang studi Biologi SMA 1 Kabupaten Siak, ibu Nurazizah, S.Pi sebagai guru bidang studi Biologi SMA Negeri 1 Sabak Auh dan ibu Hendriyana, S.Pd., MM sebagai guru bidang studi Biologi SMA Negeri 2 Kabupaten Siak yang telah memberi bantuan kepada Penulis dalam pelaksanaan penelitian ini khususnya kepada seluruh siswa Kelas XI di SMA Negeri 1 Kabupaten siak, SMA Negeri 1 Sabak Auh dan SMA Negeri 2 Kabupaten Siak yang telah membantu Penulis dalam pengumpulan data.

Untuk keluarga tercinta terutama Ibunda tercinta Herlinda dan Ayahanda tercinta Feri Berman yang selalu memberikan semangat, kasih sayang, perhatian, pengorbanan, kekuatan dan rangkaian do'a yang tidak pernah putus. Terimakasih kepada Atika Azizah Berman, Yusnan Fauzi, S.Pd, Muhammad Darwis, S.Kom dan ibu Irna Susilawati yang selama ini mendukung Penulis dengan segala motivasi dan do'anya. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga besar kepada Penulis yang tidak henti-hentinya memberikan do'a dan dukungan kepada Penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Kepada teman-teman angkatan 2014 Program Studi Biologi terutama Rita, Angel, Noni dan teman-teman kelas B'14 yang selama 4 tahun ini selalu menemani. Terakhir, Penulis hendak menyapa setiap nama yang tidak dapat penulis cantumkan satu persatu, terimakasih atas do'a yang senantiasa mengalir tanpa sepengetahuan penulis. Alhamdulillah sebagai manusia biasa, tentunya penulis masih memiliki banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun pandangan pengetahuan yang Penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan

dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama Penulis sendiri dan menjadi salah satu alternatif dalam pengembangan dunia pendidikan. Amin ya Rabbal Alamin.

*Wassalamu'alaikumwarahmatullahiwabarakatuh*

Pekanbaru, 2018

Penulis



Dokumen ini adalah Arsip Milik :  
**Perpustakaan Universitas Islam Riau**